
１） 第 1分科会の取組状況について 

（1）分科会の開催状況 

  ①第 1回 5月 25日開催 
・ 職員数の今後の状況、類似団体の状況について説明。 
・ 来年度以降の支所組織についての検討方法を協議した結果、事務局でたたき台を作

成し検討することとした。 
  ②第 2回 6月 11日開催 

・ 行政サービスセンター（案）をもとに協議。窓口サービスを中心に考え、現場対応

を行わないことで検討。 
・ 本庁と行政サービスセンターの中間組織として拠点支所機能が必要との意見が出た。 

  ③第 3回 7月 5日開催 
・ 先進地視察（新潟市岩室出張所、南魚沼市大和市民センター）の報告。 
・ 行政サービスセンター（案）の課題の協議。 

  ④第 4回 11月 14日開催 
・ 行政サービスセンター修正（案）について説明し、必要配置数の検討依頼。 

  ⑤第 5回 11月 19日開催 
   ・ 行政サービスセンター修正案に基づく要望数、課題を協議。 
 
（2）先進地視察の状況 

  ① 出張所の業務内容、配置人員数について 
7月 2日 新潟市西蒲区岩室出張所、南魚沼市大和市民センター 

         参加者 行政改革課藤澤課長、渡辺相川支所長、佐藤小木支所長 
② 公文書保管、管理体制について 

10月 15日午前 新潟市文化スポーツ部歴史文化課 
       参加者 行政改革課清水課長補佐、総務課源田庶務係長 
③ 生涯学習関係組織、公民館の状況について 

10月 15日午後 新潟市中央公民館 
       参加者 行政改革課清水課長補佐、 
         教育委員会生涯学習課計良課長補佐、加藤東教育事務所補佐 
         佐藤南教育事務所長 

（3）支所業務の意見交換 

   7月 29日～30日 本庁各部と行政サービスセンター（案）の業務について意見聴取 
 
２） 今後の課題 

① 中間組織の検討、中間組織と本庁の業務について協議 
② 支所の業務マニュアルの作成 
③ 生涯学習課、教育事務所、出張所の組織機構の検討 


